



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	6	17/10/2023	LEGISLATIVO

Reducir horario costaría 360 mil mdp

Representantes del sector privado advirtieron a los legisladores que no es el momento de aprobar la reforma laboral para reducir la semana laboral de 48 a 40 horas, por el costo que representa para las empresas y la inflación.

Lorenzo Roel, presidente de la Comisión Laboral del Consejo Coordinador Empresarial, advirtió que la reducción de la jornada laboral tendría un impacto anual aproximado para las empresas de 360 mil millones de pesos bajo la norma vigente.

Dicho monto se aplicaría al pago de tiempo extra y por concepto de días de descanso laborado, así como a los salarios de 2.6 millones de personas trabajadoras que cubran jornadas reducidas.

Ricardo Barboza, presidente de la Comisión Laboral de Coparmex, sostuvo que “para los grandes empleadores el aumento en la nómina sería del 35 al 40 por ciento”. —Felipe Gazzón